



Bilan de l'année en atelier ERE

publié le 01/07/2019

Les élèves de l'atelier ERE ont participé à diverses activités tout au long de cette année scolaire. Dès Noël, ils ont réalisé et décoré des compositions florales vendues aux personnels du collège. Ils ont assuré l'entretien et le fleurissement des massifs, aux abords du collège et de l'atelier. Ils ont cultivé des légumes au profit de l'atelier HAS pour faire un repas printanier. Au printemps ils ont proposé des ventes de plants de fleurs et légumes ouvertes aux élèves, au personnel de l'établissement et aux personnes extérieures. Avec les élèves de l'école maternelle, ils ont fleuri la cour de récréation des petits. Monsieur Malhomme, leur professeur, félicite les élèves pour leur travail et leur investissement.

Portfolio

